

Protokoll Vorstandssitzung 26.02.2024

Sitzung	26. Februar 2024, 18:40-19:15, HG F 33.2
Anwesend	Julie Nussbaumer (JN), Andreas Hirsch (AH), Julien Poffet (JP), Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL), Jonathan Jelenik (JJ), Martin Zahariev (MZ), Stefan Stefanov (SS), Johannes Zumthurn (JZ),
Abwesend	Noah Giger (NG), Clemens Walter (CW), Filip Cvijanović (FC),
Gäste	Thomas Herzog (TH)
Sitzungsleitung	JN
Protokoll	MZ, JL

Julie begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2024-02-19

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

JN: Bitte Semesterberichte bis Mittwoch.

FaTaMa Maschinenbau, will jemand gehen?

Niemand meldet sich

(18:48)

BH: VMP GV: Ich möchte die Mitgliederversammlung verschieben.

JN: Das habe ich lieber nicht, da wir GV vorbereiten müssen und so die VS länger ist

JL: oder wir machen die VS wie sonst und gehen dann einfach bei ihnen essen

JN: also dann; nächstes Mal 6 Uhr und kein Essen

(18:51)

Quästur

KM: Ich erzähle von der Revision: Sie ist darum wichtig, weil sie entscheidet, ob wir entlastet werden. Die Auswertungen, welche für die GV wichtig sind, sind auf dem Drive, zugänglich für PQ und Vorstand. Besprechen können wir das gerne nächste Woche. Budgetanträge bis Mittwoch, danach werde ich Veto setzen. Sponsoring war Thema an der Revision, die Idee des Sponsoring-Topfs wurde klargestellt. Falls ein Event Sponsoring hat, darf dieses Event das

ganze verwenden. Sponsoring-Gelder darf man nicht verschieben und bei nicht gesponserten Events brauchen.

JL: Könnte sein, dass wir darum ein paar Budgetanträge machen werden.

JN: dass müsst ihr auch bis Mittwoch einreichen

JL: Ja, werden wir machen.

JJ: Das Pokerturnier ist als Nullsummen-Event eingeplant, beim VMP, mit dem wir das durchführen, wir rechnen mit 200 CHF minus, es wäre also nur fair, wenn wir das auch so einplanen würden. Weiter sollte man etwas weniger Geld für die Preise ausgeben, da das meiner Meinung nach bisher immer etwas übertrieben gemacht wurde.

(18:58)

Information

JN: GV Werbung machen bitte.

(18:59)

IT

-

Kultur

JJ: Morgen haben wir Kultur-Kickoff. Wenn ihr ein Event machen wollt, dann sagt uns das jetzt schon.

(19:00)

HoPo ITET

-

HoPo MAVT

SS: Wir haben auch einen Kickoff, es gibt Pizza, aber kein Bier. Ich nehme Fizzy Drinks aus dem Kulturraum

JJ: Die sind für das Skiweekend.

JL: ich kann sonnt mit dir am Mittwoch schauen, welche du nehmen kannst

SS: Wir haben ein bisschen ein Problem, da CARES nicht mehr online ist. Mehr erfahren wir an der DK. Ich warte also bis dann, um den Blitz Artikel zu schreiben. UK 28. Februar, DK 6. März. Ich habe viele Emails bezüglich der Wahlfächer bekommen, da einige aus dem vierten Semester solche gewählt haben und sie nun nicht angerechnet werden. Das werde ich bei der DK auch noch erwähnen.

(19:05)

ER

AH: Wir machen unseren Kickoff am 29.02.

(19:07)

Infrastruktur

BH: Schlüssel von den Kommissionen: Wer bleibt?

(19:09)

Varia

JN: Nikolai zwingt mich zum Kochen. Wer will sonst kochen?

(19:12)

Julie beendet die VS um 19:12